

L'amitié est un facteur particulier parce qu'elle peut-être réellement compliquée, tout comme je suis particulière (et compliquée) parce que si je n'organise pas ma journée, tout part en steak et malheureusement j'ai besoin de ça pour me canaliser, je programme mes journées et quand je le fais pas tout va de travers et tout part au quart de tour et je nique tout ce qu'il y a sur mon passage sans le vouloir, je suis une tornade qui passe et qui dévaste tout. Tu m'as demandé si je tenais réellement à cette amitié, du moins à toi du coup et je suis donc là en train de te répondre. Sur le virtu donc dans le monde Habbo (parce que tout est parti de là) personne ne connaît mon nom, ce que j'aime et surtout personne ne me connaît comme toi tu me connais et rien que ça c'est énorme, peut-être que pour toi ce n'est rien, mais pour moi c'est énorme, je suis toujours là en train de me méfier des gens parce que quand tu diriges quelque chose tu n'as pas le droit à l'erreur puis, on ne sait jamais sur qui on tombe, je t'ai donné ma confiance et je la donne jamais aux gens comme je te l'ai donné à toi, même Maxence ne sait pas la moitié de tout ce que je t'ai raconté, même Ralouf ne sait pas ça, la seule personne qui sait s'est Esmeralda parce qu'elle m'a déjà eu au téléphone quand j'étais en pleine crise de nerfs et que mon cœur allait limite faire un arrêt, mais surtout parce qu'elle sait de quoi il est capable mais ça c'est une autre histoire et j'ai grandit avec elle donc ce n'est pas le bon exemple mais y a des trucs que je t'ai raconté que même Esmeralda ne sait pas, tu ne t'imagines pas mais t'es haute dans mon estime même si je te le montre pas, t'es au sommet et en très peu de temps t'es devenue l'un des piliers qui fait tenir le bâtiment. Je t'ai offert ma confiance, je te l'ai mise entre les mains et le jour où t'as merdé j'ai encore été là alors que quand on me fait un truc comme ça je raye la personne de ma vie, et toi je pouvais pas malgré ça (Gus) parce qu'en à peine quelques mois t'es clairement devenue le gros pilier du bâtiment celui qui, s'il se fissure tout va de travers et c'est ce qui arrive quand là-haut (dans ma tête) ça ne va pas parce que rien n'est programmé. Pour moi, tout programmer ça m'apporte « de la sécurité » parce que enfuit tout au fond de moi y a cette phobie de me décevoir car je n'aurais pas été à la hauteur, j'ai un très gros poids sur les épaules en plus d'avoir cette phobie, tout simplement à cause d'histoires de famille (en rapport avec la famille du côté de mon père) beaucoup trop compliquées qui font que je n'ai pas le droit à l'erreur et que je dois être à la fois « polyvalente » et « disponible » puis à la fois réussir mes objectifs personnels, ainsi que professionnels et le fait de tout programmer ça me permet vraiment d'avoir un sentiment de sécurité pour ne pas disjoncter puis pour me canaliser, à côté de tout ce bordel je dois gérer ma vie personnelle et c'est très très très compliqué car bon j'ai des amis d'enfance okay mais ça compte pas car c'est un peu la famille ça mais de « vrais amis » en mode pas de l'enfance j'en ai pas vraiment de fou : Maxence il compte pas vraiment c'est un ami mais il sait pas tout, Laurine c'est une amie du babyfoot mais elle sait rien de ma vie fin bref, ce que j'essaye de te dire c'est que t'es vraiment importante même si je ne sais vraiment pas le montrer parce que je ne suis pas habituée à ça et je ne sais pas m'y prendre correctement car j'ai toujours fait en sorte de renfermer mes émotions afin de ne plus souffrir et de ne rien ressentir car ça me maintient en équilibre avec tout le bordel c'est un gros pilier qui m'empêche de flancher. La vérité, c'est que j'ai essayé de reculer le moment où je te réponds car je ne veux pas te voir partir et ça tu vois, je n'arrive pas à te le montrer parce que je suis pas douée, car je suis pas habituée de pouvoir compter sur quelqu'un, je compte toujours sur moi-même, toi t'as besoin qu'on te montre qu'on tient à toi, moi je ne sais pas faire ça mais crois-moi que là actuellement c'est ce que j'essaye de te faire comprendre, je tiens à toi rien que le fait de t'avoir donné ma confiance, que tu connaisses mon nom, des trucs que personne ne sait ça veut dire que je me suis ouverte à toi, et que je tiens énormément à toi alors, peut-être encore une fois que pour toi ce n'est rien, mais à mes yeux c'est énorme. Tu m'as connu quand je pouvais parler quand je voulais car j'avais souvent la maison, tu m'as connu quand on passait des soirées à parler et que je te saoulais pour rester alors que t'étais éclatée de fatigue, tu m'as suivi dans mes délires et je t'ai suivi dans les tiens, tu m'as offert des fous rires comme je n'en ai jamais eu avant, t'as su éclaircir la part d'ombre en moi et je me suis ouverte à toi, des fois j'y pense quand je fais des nuits blanches comme là et ça me touche le moral, car toi tu demandes simplement que je puisse être là comme avant mais faut que tu saches qu'avant je programmais tout dans une partie de ma tête (là c'est le bordel je contrôle plus rien) même si toi tu le savais pas forcément, je faisais en sorte d'être là quitte à parfois me faire défoncer quand ils rentraient ou quand ils dormaient, parce qu'au moins j'étais là pour toi (à

ma façon) et au plus profond de moi je veux que ça redevienne comme ça, qu'on rigole jusqu'à pas d'heures sur nos délires je veux pouvoir rejouer avec toi à n'importe quel jeux sans se prendre la tête, malheureusement tout ce que j'avais programmé a été foutu à l'eau à cause du corona car t'es pas sans savoir que je devais me mettre en colloc avec Maxence et on aurait tapé nos meilleurs délires mais covid oblige, donc ça ne s'est pas fait. Par contre, je vais déménager sous peu (genre pas maintenant RIP mais au calme bientôt) et sur ma fucking vie que j'achète des mousses acoustiques pour garder le son dans ma chambre et que je fous ça et que sur ma fucking vie qu'on va s'en faire des putains de longs appels comme avant.(PTDR je dis ça ça tombe tu va me balancer un « t'es qui »), si je ne fais pas ça maintenant c'est parce qu'on est certain de pas rester dans la maison actuelle et qu'on va aller dans la maison d'une pote de ma mère dans laquelle on restera longtempssss et donc on pourra faire ce qu'on veut dans la maison et donc y aura mon setup de malade (la bête de pc gamer dont je t'ai parlé) avec les mousses acoustiques là c'est limite si je pourrai gueuler dans ma chambre et qu'on entendra rien MDRR, je sais pas si tu l'as bien visualisé mais tu me manques Reb et je tiens fortement à toi, la seule chose que je pourrai faire pour aller mieux entre guillemets, c'est faire des appels avec toi les weekends lors de parties dans lesquelles on pourrait jouer (avec des gens de ma team donc no prise de tête) pour qu'on soit « comme avant » et quand je ne pourrai pas faire d'appel, je pourrai toujours te faire des messages vocaux insta ou snap (là c'est le moment où tu me lâches un gros « t'es qui » MDRR) et t'as raison, t'as pas besoin de me dire d'être là pour que je le sois et dire que je n'ai pas le temps, c'est faux quand on veut vraiment quelque chose on peut y arriver alors, si je veux prendre du temps je le prends (t'as vu j'ai avoué un truc) après, si tu t'habitues à mon absence bah voilà c'est fait, c'est fait je peux rien dire car je n'aurai pas été là et ça se comprend tout à fait et avant de me dire que ça fait plusieurs jours que je ne réponds pas, c'est parce qu'il fallait que je trouve mes mots et ça a prit du temps, mais ça en vaut la peine, car à travers ce message je te prouve que t'as de l'importance et que je tiens à cette amitié malgré que je ne te l'ai pas montré

PS : demain je ne suis pas là entre 19h30 et 22h30

PS2 : je te souhaite de passer une bonne journée